

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

はぐくみ



令和6年
5月2日
第4号
松葉小学校

頼もしいリーダー ～認証式～

4月22日に前期認証式を行いました。各委員会委員長、企画運営委員、学級委員に認証状を渡し、その後代表の子に決意の言葉を言ってもらいました。その中でよく出てきた言葉は「まずは自分から」でした。リーダーとしてまずお手本を見せていこうという意志が表れていて頼もしさを感じました。

子どもたちは楽しいことが大好きです。それぞれの立場でアイデアを出して、より学校が楽しくなる活動を企画してくれることを願っています。

さわやかな挨拶ができる学校にしたいです。そのためにはまず自分がお手本となるように挨拶をしたいです。地域のかたにも挨拶をして、松葉小学校の子が挨拶のできる子どもたちであることを示したいです。

～企画運営委員長より～



<各委員会委員長の抱負発表>

ようこそ松葉小へ ～1年生を迎える会～



6年生の子は、1年生の手をしっかり握って、上手に入場させました。6年生はとても頼もしい姿でした。

「まつぴょん」登場に、会場がわきました。1年生への歓迎の言葉を言ってくれました。

4月24日に一年生を迎える会を行いました。6年生と一緒に手をつないでの入場の後、一人ずつ名前を呼ばれ、元気よく返事をしました。その後上の学年からプレゼントをもらい、大満足の1年生でした。

班で写真を撮ってもらったり、班ごとに遊んだりした後、全校で校歌を歌ったりしました。まだ、入学して3週間ですが、1年生の子もしっかり歌うことができました。もうこれで、立派な松葉小学校の児童の仲間入りです。

